

Esquema de las Instrucciones del año XIII

1813 / Banda Oriental

En abril de 1813 los orientales reunidos en el Congreso de Tres Cruces eligieron a sus delegados a la Asamblea Constituyente de Buenos Aires y elaboraron las instrucciones para su actuación. En ellas se resumían los principios políticos fundamentales del artiguismo.

Principios fundamentales



¿Qué son?

- Son instrucciones para los delegados orientales a la Asamblea Constituyente de Buenos Aires.
- Establecen los principios políticos fundamentales del artiguismo.

Actividad

- Lee con atención las fichas que hablan del artiguismo y explica los principios políticos que aparecen en el esquema.

Para conocer más busca en las siguientes fichas

- La Revolución oriental
- Las Instrucciones del año XIII